

# きざはし

～自立・協働・貢献～



自ら学びとり、ともに高め合い、地域や社会のために行動する児童の育成

院内中部小学校 令和7年9月12日

## 「心を燃やせ！」 院内中部小学校 大運動会

10月18日（土曜日）、大運動会が行われました。6年生リーダーのもと、全校児童25名が力を合わせて練習を積み重ね、院内中部小学校の新しい伝統となる大運動会をつくりあげました。当日はたくさんの保護者・地域のみなさまにご観覧いただき、ありがとうございました。院内中部小の子どもたちは、これからもぐんぐん成長していきます。お楽しみに！



## 全校給食・全校遊びでもっとなかよし！

10月8日（水曜日）、全校給食を行いました。

すこやか委員会の子どもたちが、運動会に向けて全校のみんなの絆をもっと深めたいとの思いで、企画・準備をして行いました。全校みんなで楽しく給食を食べたあとは、「けいどろ」をして遊び、さらに仲を深めた子どもたちです。



すこやか委員会の子どもたちが  
配膳について説明します



みんなで食べる給食はいつもよりおいしい！



運動会への意気込みを6年生にインタビュー



「けいどろ」警察チームが泥棒チームを  
追いかけます

## 縦割り班で「もくもくそうじ」

今年度、院内中部小学校で力を入れて取り組んでいることのひとつがそうじです。全員で集中して行う「もくもくそうじ」を合言葉にそうじに取り組んでいます。毎週水曜日は、1年生から6年生の縦割り班でそうじをして、そうじのあとは班ごとに振り返りを行っています。



上級生が下級生に  
そうじの仕方を教えます



「ほら、真っ黒！」  
そうきんの汚れはそうじをがんばったあかし